



Lunes, 15 de septiembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional

<p>GOLPE CONTUNDENTE AL CONTRABANDO: BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISA 7.000 GALONES DE COMBUSTIBLE EN UN FIN DE SEMANA</p> <p>Comparte esta publicación:</p> <p>Tweet Compartir Imprimir Mail</p> <p>Bolero N° 140 14 de Septiembre 2025</p> <p>En esta nueva fase de la guerra contra el narcotráfico, las operaciones militares en todo el país permiten combatir de forma efectiva el tráfico y contrabando de combustibles, afectando a los grupos delincuenciales y sus economías ilícitas.</p> <p>En el marco de las operaciones permanentes del Bloque de Seguridad, las Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutaron acciones simultáneas en las provincias de Sucumbíos y Santa Elena, logrando neutralizar dos actividades ilícitas vinculadas al contrabando de combustibles.</p> <p>El Batallón de Operaciones Especiales en Selva N° 54 "Capitán Calle" localizó en el sector de la comunidad Nuevos Horizontes, cantón Shushufué, un acople ilegal conectado a la línea de transporte de derivados de hidrocarburos, junto a una piscina artesanal con</p> 	<p>@DefensaEc GOLPE CONTUNDENTE AL CONTRABANDO: BLOQUE DE SEGURIDAD DECOMISA 7.000 GALONES DE COMBUSTIBLE EN UN FIN DE SEMANA</p> <p>En el marco de las operaciones permanentes del Bloque de Seguridad, las Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutaron acciones simultáneas en las provincias de Sucumbíos y Santa Elena, logrando neutralizar dos actividades ilícitas vinculadas al contrabando de combustibles. Ver más Nota Referente: TC (S/L), El Telégrafo, SCOOP, Radio 199, INNATO, El Dato Ec</p>
	<p>@DefensaEc ¡LAS MAFIAS DEL NARCOTRÁFICO SON GOLPEADAS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD Y LA ARMADA DE ESTADOS UNIDOS!</p> <p>Cerca de 80 millones de dólares menos para las economías del narcotráfico y 30 millones de dosis de droga que no llegará a las calles. Ver más</p>
 <p>NADA NOS DETIENE</p> <p>¿CONOCES LA NUEVA FASE DE LA GUERRA CONTRA EL NARCOTERRORISMO?</p>	<p>@DefensaEc ¿CONOCES LA NUEVA FASE DE LA GUERRA CONTRA EL NARCOTERRORISMO?</p> <p>La estrategia se focaliza en nueve provincias: Guayas, Los Ríos, Manabí, El Oro, Carchi, Sucumbíos, Orellana, Zamora y Morona Santiago. Ver más</p>
 <p>"CUENTAN CON LA LÍNEA 131 DEL PLAN DE RECOMPENSAS para realizar sus denuncias, lo que contribuirá a llevar paz a la ciudadanía".</p> <p>Gian Carlo Loffredo MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL</p>	<p>@DefensaEc "Cuentan con la línea 131 del PLAN DE RECOMPENSAS para realizar sus denuncias, lo que contribuirá a llevar paz a la ciudadanía". Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional El Plan de Recompensas es una herramienta al servicio de los ecuatorianos para combatir a los criminales más buscados. Con una sola llamada al 131, cada ciudadano puede aportar información clave para debilitar a las estructuras delictivas y contribuir a la seguridad del país Ver más</p>



Lunes, 15 de septiembre 2025

	<p>@DefensaEc BLOQUE DE SEGURIDAD DA UN GOLPE CONTUNDENTE AL CONTRABANDO: 4.000 GALONES DE COMBUSTIBLE DECOMISADOS! En la provincia de Santa Elena, el #BloqueDeSeguridad a través del @Ejércitoecu, neutralizó un camión que transportaba de manera ilegal 4.000 galones de combustible. Ver más</p>
--	---

Seguridad y Defensa

	<p>Fuerzas Armadas del Ecuador La Armada del Ecuador, a través de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Norte, recibió cerca de 2.4 toneladas de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización y 16 aprehendidos, de la Armada de los Estados Unidos, como parte de los convenios internacionales para erradicar el tráfico de drogas. La evidencia y los aprehendidos fueron puestos a órdenes de las autoridades competentes en cadena de custodia. Ver más</p>
	<p>Ejército Ecuatoriano Operaciones militares se intensifican en la zona fronteriza de Zamora Chinchipe #ZamoraChinchipe El Ejército Ecuatoriano, mediante sus unidades de maniobra e inteligencia militar, ejecuta operaciones permanentes en el límite político internacional, reforzando el control y vigilancia de pasos fronterizos no autorizados. Ver más</p>
	<p>Ejército Ecuatoriano Decomisan 400 galones de combustible en operación militar En la provincia de Santa Elena, miembros del Ejército Ecuatoriano, durante una operación de control de armas, municiones y explosivos, decomisaron un camión que transportaba de manera ilegal 4000 galones de combustible. Ver más</p>
	<p>Armada del Ecuador #Jaramijó La Armada del Ecuador a través de la Fuerza de Tarea 21 "CENTRO", en coordinación con la Policía Nacional, ejecutó una persecución en el sector Puerto Atún, tras recibir una alerta por detonaciones de arma de fuego durante un patrullaje de seguridad. Como resultado, fueron aprehendidos 05 ciudadanos (incluidos 02 menores de edad) y se recuperó el siguiente material: Ver más</p>

Lunes, 15 de septiembre 2025

**Extra**

Capturan a sospechosos de asesinar a futbolistas Maicol Valencia y Leandro Yépez

Los detenidos serían parte de estructuras criminales y son investigados por varios ataques violentos

La madrugada de este domingo 14 de septiembre, la Policía Nacional en coordinación con las Fuerzas Armadas a través del Bloque de Seguridad, ejecutó varios operativos que terminaron con la captura de cuatro adultos y dos menores de edad en el sector Puerto Atún, cantón Jaramijó. [Ver más](#)

Coyuntura

**El Dato**

¡MÁS DE 172.000 FAMILIAS YA RECIBEN EL BONO 1000 DÍAS EN ECUADOR!

El Gobierno Nacional informó que 32.000 madres gestantes y familias se sumaron al programa Bono de los 1.000 Días, superando la meta prevista. Con esta ampliación, el beneficio llega a más de 172.000 hogares en todo el país. [Ver más](#)

**RADIO ELITE 99.7 FM**

La @ANT_ECUADOR anuncia acuerdo con los transportistas: ¡El diálogo siempre es la mejor manera! Director de ANT logró acuerdos con dirigentes de la Federación de Transporte Terrestre de Pichincha y el Corredor Central Norte.

Se crean mesas de trabajo y el servicio continúa en la provincia de Pichincha. [Ver más](#)

**Ecuavisa**

Latacunga y Otavalo se alistan para ser sedes del Gobierno Nacional

El presidente Daniel Noboa y sus ministros despacharán en los próximos días desde la Gobernación de Cotopaxi. La vicepresidenta despachará desde Otavalo. [Ver más](#)

Opinión



Lunes, 15 de septiembre 2025

<p>el editorial</p> <p>Eliminación de subsidio: un paso al cambio</p> <p>Las compensaciones anunciadas no solo deben ser suficientes, sino eficientemente focalizadas y de aplicación inmediata.</p> 	<p>Diario Expreso ELIMINACIÓN DEL SUBSIDIO UN PASO AL CAMBIO #OPINIÓN: "La decisión gubernamental de eliminar el subsidio al diésel marca un punto de inflexión histórico en la política económica de Ecuador. Durante décadas, esta prebenda representó una carga para la caja fiscal y convirtió al diésel en mercancía atractiva para redes de contrabando". Ver más</p>
<p>OPINIÓN</p>  <p>“ SEGUIREMOS MEJORANDO CADA DÍA PARA ALCANZAR UNA JUSTICIA RESPONSABLE ”</p>	<p>El Dato Ec #Opinión “SEGUIREMOS MEJORANDO CADA DÍA PARA ALCANZAR UNA JUSTICIA RESPONSABLE” El presidente del Consejo de la Judicatura, Mario Godoy, reiteró el compromiso institucional de fortalecer el sistema judicial del país a través de acciones orientadas a la transparencia y la eficiencia. Ver más</p>
<p>OPINIÓN</p>  <p>¡NOBOA DERROTA A LAS MAFIAS DEL COMBUSTIBLE Y FRENA MOVILIZACIONES AL LOGRAR CONSENSO CON TRANSPORTISTAS!</p>	<p>La Data #Opinión ¡Noboa derrota a las mafias del combustible y frena movilizaciones al lograr consenso con transportistas! El Gobierno del presidente Daniel Noboa acaba de dar una lección de liderazgo. Este domingo, la Federación de Transporte Terrestre de Pichincha suspendió la paralización que había anunciado. ¿La razón? El diálogo y los resultados del gobierno. Las mesas de trabajo con la ANT demostraron que se puede gobernar con firmeza y al mismo tiempo escuchar a los ciudadanos. Ver más</p>

Radio y Televisión

 <p>ALIAS "TOPO", CABECILLA DE LOS CHONEROS LLEGÓ A GUAYAQUIL BAJO FUERTE RESGUARDO</p>	<p>Telamazonas. Alias "TOPO", Cabecilla de los choneros llego a Guayaquil bajo fuerte resguardo 14-sept-2025</p>
 <p>FERNANDO SILVA COMANDANTE DE LA IV DIVISION DE EJERCITO AMAZONAS</p>	<p>Teleamazonas Capturado alias "EL INDIÓ" cabecilla del frente Iván Ríos, de las disidencias de la FARC 14-sept-2025</p>



Lunes, 15 de septiembre 2025

	<p>Teleamazonas . Las FF.AA hallaron 5 cadáveres en medio de posibles enfrentamientos entre grupos armados 14-sept-2025</p>
	<p>Tc Televisión. Tráfico de combustibles amenaza la economía 14-sept-2025</p>
	<p>Tc Televisión. Segundo llamado acuartelamiento 2025 14-sept-2025</p>
	<p>Tc Televisión. Rayo justiciero vigila desde el aire 14-sept-2025</p>
	<p>Teleamazonas. Incautaron 12 toneladas de cocaína frente a las costas de esmeraldas 14-sept-2025</p>